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智慧岛再添新活力
8家大数据项目通过评审

本报讯（郑报全媒体记者 王阳 通讯员
陶金）12月14日，郑东新区智慧岛大数据
实验区管委会召开第十五次大数据项目
专家评审会。本次评审会专家组成员由
省、市大数据知名专家组成，共10家大数
据企业参评。

评审会上，各参评企业项目负责人分
别对落地项目进行了汇报。专家组对各
参评项目进行了提问和点评，就每个项目
具体情况进行分析和讨论，并提出针对性
的意见和建议。经认真研究，充分讨论，
最终专家组一致同意河南云眼大世界科
技有限公司等8家大数据项目通过评审，
入驻智慧岛。截至目前，智慧岛通过评审
入区的大数据企业已达181家。

据悉，本次过评项目涉及智慧城市、
医疗大数据、工业大数据等多个方面，进一
步丰富了智慧岛大数据产业体系，为智慧
岛的大数据发展注入了新的元素和活力。

本报讯（郑报全媒体记者 李娜
孙庆辉）通过激烈角逐和层层筛选，12月
16日，2019年“郑创汇”国际创新创业大
赛年度总决赛举行。经过 4个小时的激
战，完全可降解脑血管支架、人乳头瘤病
毒（HPV)E6E7mRNA检测试剂盒的研究
开发、一体化污泥深度脱水系统及资源
化利用、OZAST高效水处理技术、无人机
综合管控设备、基于包埋微生物填料的
生物耦合净化VOCs废气系统等6个项目
脱颖而出，分别荣获一、二、三等奖。

此次大赛由河南省科学技术厅和郑
州市人民政府指导，郑州市科学技术局、
高新区管委会、郑州大学主办。

据了解，本次大赛主题是“双创升
级 活力郑州”，分别在4月、7月、10月举
行了月赛，通过激烈角逐和层层筛选，最

终选出16个项目进入总决赛。通过总决
赛预赛，共有 10组优秀团队参加本次总
决赛并进行了精彩的项目路演。现场评
审专家从多个角度为创业者们提供专业
点评，帮助创业者挖掘优点、亮点，剖析
劣势、不足，指导创业项目健康发展。经
过近4小时的激烈角逐，完全可降解脑血
管支架、人乳头瘤病毒（HPV)E6E7mRNA
检测试剂盒的研究开发、一体化污泥深
度脱水系统及资源化利用、OZAST高效
水处理技术、无人机综合管控设备、基于
包埋微生物填料的生物耦合净化VOCs
废气系统等6个项目脱颖而出，分别荣获
一、二、三等奖。

据悉，“郑创汇”国际创新创业大赛
创立于 2015年，是郑州市倾力打造的创
新创业线下平台，通过“政府引导、市场

参与、树立品牌”的方式，为创业者搭建
了一个集路演展示、创业辅导、资本对接
及媒体传播为一体的多元化创新创业平
台。5年来，累计举办过百场，一万多个项
目参与大赛，UU跑腿、飞轮威尔等一大批
项目在大赛中脱颖而出。大赛引领了郑
州市创新创业新热潮，受到社会各界广泛
关注，影响力不断扩大，已经逐渐发展成
为可以代表郑州创新创业风采的优秀品
牌。大赛极大地激起了创业者的创业热
情，并为其提供了更广阔的发展舞台，通
过大赛的举办，营造了有利于人才聚集的
创新创业环境，为区域经济发展注入了新
的活力，促进了优质项目落户郑州。

此外，在“郑创汇”国际创新创业大
赛总决赛进行的同时，郑州市创新创业
成果展也在郑州大学举办。

本报讯（郑报全媒体记者 王赛华
文/图）12月 16日，航空港实验区管委会
副主任、经开区党工委书记、管委会主任
樊福太到经开区泰和小学、实验小学、六
一小学等辖区学校，实地调研中小学食
堂改造及午餐供应情况。

来到六一小学，正值午餐供应时
间，樊福太详细了解午餐制作、配送、保
温、留样、分餐等各环节情况，现场查看
学生用餐前学习卫生知识、餐前个人卫
生清洁及就餐情况。

“喜不喜欢吃今天的午餐啊？”“有没
有妈妈做的饭好吃啊？”樊福太来到孩子
们身边，询问学生们实际用餐体验。

“孩子们在一起吃饭，不挑食了，
也不用督促了。孩子们吃得很开心，
我们当家长的更开心。”几名家长志
愿者说。

樊福太强调，高质量做好中小学午
餐供应是辖区群众期盼的重要民生实
事，要高标准落实好学生个人用餐卫生、
午餐营养搭配、食品生产和配送、餐具消
毒等各个环节工作，让学生吃得暖心、让
家长放心。为确保午餐更安全、更实惠，

经开区加大财政投入，将通过自建（改
造）食堂等方式，以校内供餐为主、校外
配送为辅，解决中小学午餐问题。

据介绍，经开区现有 36所公办中小

学，学生 32370余名。16日，经开区中小
学第一批学校开始午餐配送供应，本月
18日将完成全区 25335名就餐中小学生
午餐供应全覆盖。

中牟红十字
蓝天救援队授牌

本报讯（郑报全媒体记者 张朝晖
中牟时报 崔合林）12月 16日上午，中牟
红十字蓝天救援队29名队员和志愿者齐
聚队部，举行了授牌揭牌仪式。

蓝天救援队秉持“人道、博爱、奉献”
的红十字会精神，积极开展急救培训、志
愿服务以及体现人道精神的帮扶助人活
动，获得各界好评。

做到一个突出：
突出党建对人大工作的统领

中原西路街道共设 1个街道人大代表
联络站、4个社区（村）人大代表联络站，共
有驻站人大代表14名。

今年以来，中原西路街道人大工作紧紧
围绕中原区委及街道党工委决策部署，紧盯
街道中心工作、人大代表提出的议案建议、群
众关注的热点难点问题等，“做到一个突出、抓
好两个建设、围绕三项重点”，高标准打造基层
人大代表履职阵地。街道坚持将人大工作纳
入党的建设统一部署、同步推进，对代表提出
的议案建议，凡具有全局意义的或事关群众
切身利益的重要事项，都实行专人跟踪服务，
协助代表抓好落实。

抓好两个建设：
阵地建设和制度建设

为进一步抓好阵地建设，中原西路街道
结合辖区特点，完善街道“人大代表联络
站”三室建设，提升村（社区）人大代表联络
站标准，使人大代表联络站成为履职述职
的阵地。

今年以来，街道重点抓好每月 10日的
接待日活动，组织驻站代表与选民见面交
流。截至目前，街道两级人大代表联络站
共接待群众 600余人次，群众反映的意见
和问题，在规定的时间内都给予了及时答
复，较好地解决了选民反映的“回迁小区高
空坠物”“洛河路交通阻塞”等 17个民生热
点问题。

围绕三项重点
发挥好人大代表监督职能

街道人大工委每季度组织人大代表结
合视察、调研活动，对街道年度预算支出、重
大项目投资、重大项目招标等进行重点监
督，对区政府交办议案建议抓好督办，做到
事事有回音、件件有落实。

街道人大工委组织驻站代表对城市精细
化管理、安置房建设、大气污染防治等工作进行
监督和全程参与，重点就劳资、住房、入学等民
生问题展开走访调查。今年以来，先后督导协
调解决辖区项目5起劳资纠纷问题、9起回迁房
分配问题、3起回迁村庄适龄儿童入学问题、2
起城市有机更新落实问题和1起日间照料中心
建设选址问题，切实为群众排忧解难办实事。

郑州二中高中部
经开校区奠基

本报讯（郑报全媒体记者 王赛华
经开时报 杨勇）12月 16日上午，郑州二
中高中部经开校区奠基仪式举行。

郑州市第二中学高中部经开校区项
目是 2019年郑州市重点工程项目，同时
也是郑州市超低能耗建筑示范项目，选址
于郑州市经开区四港联动大道以西，经开
第十九大街以东，经南十五路以南，经南
十六路以北合围区域，总占地面积 305.5
亩，其中建设用地面积206.6亩、道路用地
面积 65.9亩、市政绿化用地面积 32.9亩；
校舍总建筑面积91202平方米，其中地上
建筑面积 76993平方米、地下建筑面积
14209平方米。该项目按111个全寄宿高
中教学班，5550名学生规划建设，一期工
程按照 72个全寄宿高中教学班，3600名
学生规模实施。

围绕中心工作 发出人大声音
中原区中原西路街道人大工委全力助推“三力中西”建设

2019“郑创汇”国际创新创业大赛年度总决赛收官

六个项目分获一二三等奖

经开区中小学第一批学校开始午餐配送供应

“有没有妈妈做的好吃啊？”

解决群众反映的回迁小区高
空坠物、洛河路交通阻塞等民生
热点问题，督导协调解决回迁房
分配、日间照料中心建设选址问
题……“不忘初心、牢记使命”主题
教育开展以来，中原区中原西路街
道人大工委积极发挥联系群众、组
织代表、履职监督的作用，围绕街
道中心工作，在提升群众幸福感、
获得感方面发出人大声音，为“三
力中西（活力、潜力、魅力）”建设发
挥人大作用、贡献人大力量。
郑报全媒体记者 张改华


